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Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois mil e catorze, às dezenove horas, no 

Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município foi realizada mais uma 

reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número noventa e oito, da atual 

legislatura, com a presença dos Vereadores Hugo Fernandes, brasileiro, solteiro, 

residente e domiciliado à Rua Santa Luzia s/nº, Bairro Centro, Miracema-RJ; Gilson 

Teixeira Sales, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Melchíades Picanço, nº 

677, Bairro Hospital, Miracema-RJ; Genessi Rodrigues da Silva, brasileiro, casado, 

residente e domiciliado à Avenida Eiras, nº 997, Bairro Rodagem, Miracema-RJ; Maria 

José Marques Barros Andrade, brasileira, casada, residente e domiciliada à Avenida 

Eiras, s/nº - esquina com a Rua Eduardo Silva, Bairro Pontilhão do Rosa, Miracema-RJ; 

Gideão Duarte Gonçalves, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Rua Frederico 

Barroso, nº 50, Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; Carlos Magno da Silva Peres, 

brasileiro, solteiro, residente e domiciliado à Rua Capitão Sena, nº 429, Bairro Santa 

Tereza, Miracema-RJ; Fabrício de Sá Xavier, brasileiro, casado, residente e domiciliado à 

Rua Elcio de Oliveira Santos, nº 48, Bairro Santa Tereza, Miracema-RJ; Gutemberg 

Medeiros Damasceno, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Praça Dona 

Ermelinda, nº 18, Bairro Centro, Miracema-RJ; João Siqueira Magalhães, brasileiro, 

casado, residente e domiciliado à Rua Santo Antônio, nº 237, Bairro Centro, Miracema-RJ; 

Maurício Sant’Ana Soares, brasileiro, casado, residente e domiciliado à Avenida Nilo 

Peçanha, nº 387, Bairro Caloy , Miracema-RJ e; Paulo Sérgio de Azevedo, brasileiro, 

casado, residente e domiciliado à Rua Dr. Edison Monteiro de Barros, nº 179, Bairro Santa 

Tereza, Miracema-RJ; sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de 

número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador Gilson 

Teixeira Sales, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores 

presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao 

Vereador Gideão Duarte Gonçalves, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: 

Provérbios, Capítulo 19, Versículos 01 e 02. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao 

Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 

01) Comunicados Nº CM038749/2014, CM038756/2014, CM038758/2014, 

CM038754/2014, CM038744/2014, CM038757/2014, CM038755/2014, CM038753/2014, 

CM038751/2014, CM038752/2014, CM038745/2014, CM038747/2014, CM038746/2014, 

CM038748/2014, CM038750/2014 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Ministério da Educação; 02) Telegramas NºRef: 012375/MS/SE/FNS e 



 

248 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

002059/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde – Ministério da Saúde; 03) Convite para 

a 1ª Feira Literária da Escola Municipal Dr. Salim Bou-Issa, a ser realizada no dia 24 de 

maio, às 09h; 04) Convite para o Evento sobre o Combate Nacional ao Abuso e 

Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes, a ser realizado no dia 22 de maio; 05) 

Panfleto do CETRAM sobre alguns eventos; 06) Ofício nº 098/2014 da Secretaria 

Municipal de Assistência Social encaminhando relatório de atividades desenvolvidas na 

referida Secretaria durante o mês de março de 2014; 07) Carta nº 70 do Conselho de 

Consumidores AMPLA convidando para a Audiência Pública a ser realizada no dia 04 de 

junho de 2014; 08) Projeto de Lei que Dispõe sobre a inclusão no Calendário Oficial de 

Eventos do Município de Miracema o “Dia da Consciência Jovem”, a ser comemorada em 

toda a 1ª semana de agosto de cada ano, e dá outras providências; 09) Ofício nº 462/2014 

GM-MEC do Ministério da Educação respondendo ofício nº 0187/2014; 10) Ofício nº 

370/2014 do Gabinete do Sr. Prefeito Municipal encaminhando Projeto de Lei nº 44/2014. 

Os Vereadores Fabrício de Sá Xavier, João Siqueira Magalhães e Gideão Duarte 

Gonçalves solicitaram cópia deste Projeto. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo 

destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador 

João Siqueira Magalhães - Ao Sr. Presidente do Conselho Municipal de Saúde - 

Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa cópia das Atas 

das Audiências Públicas realizadas nos meses de fevereiro, maio e setembro de 2013, 

bem como a cópia das Atas do Parecer do Conselho Municipal de Saúde referente ao 

exercício de 2013. Aprovado. 02) Vereador Gideão Duarte Gonçalves em conjunto com o 

Vereador Hugo Fernandes - Ao Sr. Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que seja 

determinada à Secretaria de Obras e Urbanismo a realização da delimitação do meio fio 

da Rua Projetada, ao lado do Prédio do Sr. Milton Soares, na Avenida Deputado Luiz 

Fernando Linhares, onde está localizada a futura sede da Assembleia de Deus. NA 

oportunidade solicitamos, ainda, que seja feita a rede de esgotos e águas pluviais para 

que possa ser realizada a definição do início da fundação da referida obra. Deferido. 03) 

Vereador Gilson Teixeira Sales - Ao Sr. Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que 

seja informada a atual situação do Novo Cemitério de Miracema, tendo em vista que 

existem notícias que a construção estaria enfrentando alguns tipos de problemas. 

Solicitamos que seja esclarecido se os problemas são ambientais ou se são de outros 

tipos. Deferido. 04) Vereador Hugo Fernandes - Ao Presidente da ALERJ, Exmo. 

Deputado Federal Paulo Melo - Tendo em vista a troca da frota de carros da ALERJ, 

encaminho solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a 
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doação de um veículo para a Câmara Municipal de Miracema, uma vez que o veículo 

utilizado pelos Vereadores se encontra comprometido pela excessiva quilometragem. 

Aprovado. 05) Vereador Hugo Fernandes - Ao Secretário de Esportes do Estado do Rio de 

Janeiro, Sr. Manoel Gonçalves Silva Filho - Solicitação no sentido de que envide esforços 

a fim de que seja realizada a instalação de uma Academia Hexagon no Município de 

Miracema, conforme vem sendo realizado em diversos Municípios. Ressalta-se que a 

referida academia tem como diferencial a estrutura física 100% de alumínio, ficando livre 

de ação corrosiva e o uso de treliçada, o que permite o ajuste do elástico para a prática de 

Pilates, para pessoas de todos os tamanhos e idades. Além disso, possui placas de 

captação de energia solar e produz energia para a iluminação com lâmpadas Led e com 

ambientes. A cobertura moderna do espaço possibilita maior conforto aos usuários e, 

permite ainda, a prática de atividades físicas em dias de chuva. Por fim, destacamos que a 

manutenção mensal garante a durabilidade de, no mínimo, 15 anos. Aprovado. A seguir o 

Sr. Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador Carlos 

Magno da Silva Peres agradeceu a todos os funcionários responsáveis pela reforma 

realizada em uma escadaria do Município fornecendo mais segurança e conforto aos 

munícipes. O Vereador João Siqueira Magalhães disse que possui uma cópia da Lei 

Municipal, que institui a obrigatoriedade do envio dos procedimentos licitatórios da 

Prefeitura Municipal para a Câmara, entretanto isto não vem ocorrendo. Destacou que os 

Vereadores precisam das informações necessárias para exercerem seus mandatos da 

melhor maneira possível. O Vereador Fabrício de Sá Xavier destacou que existe uma Lei 

sobre a transparência que também não está sendo respeitada. O Vereador Gideão Duarte 

Gonçalves solicitou Moção de aplausos e Agradecimentos ao Pastor Ricardo Seabra, bem 

como todo seu Ministério e os fiéis da Igreja Batista da Paz, pela inauguração da 

construção da 1ª Nave do Templo, situada na Rua Governador Roberto Silveira, onde 

acomodará todos os membros e visitantes com muito conforto. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. O Vereador Gilson Teixeira Sales disse que participou de uma 

reunião com o Conselho do Meio Ambiente e que, atualmente, pode ser realizada uma 

nova visita na Unidade de Tratamento de Lixo administrada pela Empresa Pró-Ambiente e 

serão encontradas diversas mudanças. O Vereador Gideão Duarte Gonçalves perguntou 

se foi tratado algum assunto sobre os entulhos. O Vereador Gilson Teixeira Sales 

esclareceu que foi discutido sobre o destino final dos entulhos, tendo em vista que está 

sendo construído um aterro sanitário. O Vereador Hugo Fernandes pediu para o Plenário 

definir o horário das sessões que serão realizadas durante o dia dos jogos da Seleção 
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Brasileira na Copa do Mundo. Com a concordância de todos ficou decidido que as 

reuniões, nos dias dos jogos, serão realizadas na parte da manhã, às 09h. Agradecendo a 

presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a 

ser realizada no dia 26/05/2014, às 19 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello 

Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, 

lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das 

Sessões, 26 de maio de 2014. 
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